



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ASUNTOS INSTITUCIONALES
- MEDIO AMBIENTE
- TRANSPORTES
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

INNOVACIÓN FRUGAL Y REINGENIERÍA DE TÉCNICAS TRADICIONALES

La DG de Investigación e Innovación está llevando a cabo un interesante estudio sobre Innovación frugal y reingeniería de las técnicas tradicionales y la Comisión organiza este taller sobre los resultados y las acciones políticas relevantes relacionadas con el mismo.

El objetivo del mencionado estudio es analizar la importancia de la innovación frugal para la competitividad y el desarrollo económico de Europa.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 10.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

EXPERTOS NACIONALES DESTACADOS

Se encuentra abierta una nueva convocatoria publicada por la Comisión Europea para expertos nacionales destacados y que incluye vacantes en diferentes direcciones generales y organismos.

Andalucía, una gran protagonista en la Semana Europea de las Regiones y Ciudades

Durante la Semana Europea de las Regiones y Ciudades celebrada en Bruselas, Andalucía ha tenido de nuevo una presencia activa, participando en eventos de diferentes ámbitos.



JUNTA DE ANDALUCÍA

La Agencia IDEA y la iniciativa europea Clean Sky, el programa de investigación europeo más ambicioso promovido por la Comisión de la UE en el sector aeronáutico, se han unido a otras cuatro asociaciones público-privadas europeas para organizar un seminario bajo el título "Incrementar la innovación regional y el crecimiento: posibilidades de financiación integrada a través de la cooperación regional con empresas conjuntas". La eurodiputada andaluza, Soledad Cabezón Ruiz, miembro de la Comisión ITRE, de Industria, Investigación y Energía, del Parlamento Europeo, contribuyó con su participación en la jornada inaugurando la sesión de *networking* celebrada a continuación del taller.

Además, la Agencia de Innovación ha participado en el seminario "Mapa de Conocimiento de Ayudas de Estado de I+D+I", que ha sido presentado por Palma Muñoz Morquilla, Experta en Ayudas de Estado. La presentación fue un éxito y consolidó a Andalucía como líder de la "Community of Practitioners of State aid". El objetivo de este proyecto que comienza ahora su segunda fase, es conformar una plataforma liderada por las propias autoridades de gestión, en la que se integren las distintas herramientas que se están revelando útiles en el proceso de experimentación, con el fin de incrementar las capacidades administrativas de las autoridades gestoras de fondos europeos.

Un papel destacado ha tenido la Agencia Andaluza de la Energía en la jornada "Especialización inteligente: energía e innovación en las regiones europeas", en la que el jefe del Departamento de Internacionalización y Prospectiva intervino para hablar sobre la Construcción Sostenible en Andalucía, una de las prioridades de la Plataforma de Especialización Inteligente en Energía (*S3PEnergy*). Asimismo, durante la sesión de tarde presentó el proyecto *Hacia la descarbonización*

Plazo: 25.11 y 16.12.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - EVERE: TRABAJOS DE DESCONTAMINACIÓN DE SUELOS

Anuncio de licitación para servicios de saneamiento del suelo contaminado por aceites minerales y BTEX.

Plazo: 21.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

de los edificios en Europa (Towards the decarbonisation of buildings in Europe), igualmente sobre construcción sostenible.

De gran relevancia ha sido asimismo la participación andaluza en el evento dedicado a la Economía del Envejecimiento (Silver Economy), en la que la consejería de Igualdad y Políticas Sociales presentó como ejemplo de buena práctica la tarjeta andaluza para mayores de 65 años, destacando el hecho de que, en un contexto de envejecimiento de la población europea, las regiones están comenzando a implementar soluciones para crear unos servicios sanitarios adaptados a esta nueva realidad demográfica pero que resulten beneficiosos también para la estructura empresarial y económica de la UE.

ASUNTOS INSTITUCIONALES

Premio Ciudadano Europeo: celebrar el compromiso con Europa

Medio centenar de personas y organizaciones de 26 países participaron el 12 de octubre en la ceremonia de entrega del Premio Ciudadano Europeo, que concede el Parlamento Europeo como reconocimiento a la promoción de los valores europeos y la integración.

Mediante el Premio Ciudadano Europeo, la Eurocámara galardona cada año desde 2008 proyectos e iniciativas que facilitan la cooperación transfronteriza o que promueven la comprensión mutua dentro de la Unión Europea. El premio, cuyo valor es simbólico, también reconoce el trabajo de aquellos que promueven los valores europeos en sus actividades cotidianas.

La vicepresidenta de la Eurocámara, Sylvie Guillaume, que encabezó el jurado, celebró el compromiso que los ciudadanos demuestran con Europa pese a los tiempos difíciles que corren. Según sus palabras: "Europa está atravesando tiempos particularmente difíciles y a veces parece estar desintegrándose ante nuestros ojos. Sin embargo, los ciudadanos europeos muestran que Europa está viva y ponen en práctica los valores europeos cada día".

Cada eurodiputado tiene derecho a designar a una persona u organización por el premio. Los eurodiputados de cada país establecen una lista con sus candidatos y el jurado encabezado por Guillaume hace la selección final.

Los cincuenta [premiados 2016](#) fueron anunciados en junio y tras las ceremonias en sus respectivos países de origen, visitaron ahora la sede central del Parlamento Europeo para una ceremonia conjunta.

"Ya sean activistas defensores de los derechos humanos y las libertades o un sencillo panadero que muestra una generosidad ejemplar al recibir a los refugiados, estas personas y organizaciones promocionan el proyecto europeo", aseguró Guillaume, quien animó a fomentar su compromiso y sus esfuerzos.

[Proactiva Open Arms](#), [ONCE](#) y la asociación guipuzcoana de autismo [Gautena](#) figuran entre las 50 candidaturas ganadoras del Premio Ciudadano Europeo 2016 del Parlamento Europeo.

Puede consultar la lista completa de los ganadores 2016 [aquí](#).

MEDIO AMBIENTE

Salvar la biodiversidad del planeta

La comisión de Medio Ambiente del Parlamento Europeo ha aprobado un informe que reclama a los Estados miembros redoblar su combate contra el tráfico de especies silvestres.

El tráfico de especies silvestres amenaza la supervivencia de numerosas especies de fauna y flora emblemáticas. Además de deteriorar la biodiversidad y amenazar el funcionamiento equilibrado de los ecosistemas.

En los últimos años, el tráfico de especies silvestres ha alcanzado niveles sin precedentes, y ha aumentado la demanda por estas especies y por productos derivados de las mismas. La delincuencia organizada se muestra cada vez más activa en esta actividad, en la que el riesgo de ser capturado es tan bajo como elevados son los beneficios. Además, se trata de una fuente de financiación de fuerzas paramilitares y organizaciones terroristas.

La Unión Europea es uno de los principales mercados a los que se destinan estos productos,

además de un lugar de tránsito de estas mercancías con rumbo a otras zonas. Y, en el caso de ciertas especies, Europa es la fuente de la que se nutre este tráfico.

La comisión del Parlamento Europeo de Medio Ambiente, Salud Pública y Seguridad Alimentaria adoptó el 13 de octubre de 2016 un informe de iniciativa propia, sobre el plan de acción de la UE contra el tráfico de especies silvestres puesto en marcha por la Comisión Europea a principios de este año. Tres son las prioridades del plan de acción: prevención, aplicación y cooperación. La aplicación de este plan de acción a cargo de la Unión Europea y sus Estados está prevista hasta el año 2020.

TRANSPORTES

Financiación de proyectos clave para el transporte europeo

La Comisión Europea presentó ayer [la tercera ronda de la convocatoria de propuestas del Instrumento Conectar Europa](#) - CEF.

Junto con el [plan de inversión](#) presentado por la Comisión en noviembre de 2014 - y en particular el nuevo Fondo Europeo de Inversiones Estratégicas (EFSI), el CEF tiene como objetivo la reducción de la brecha de inversión en Europa para impulsar el crecimiento y la creación de empleo, una prioridad del presidente Jean Claude Juncker.

La nueva convocatoria destinará 1,9 mil millones de euros a financiar proyectos clave de transporte. De estos, 1,1 mil millones de euros se destinarán a proyectos en los Estados miembros receptores del Fondo de Cohesión de la UE, con el fin de mejorar la integración de estos países en el mercado interior.

La convocatoria de este año sigue centrándose en el transporte innovador para mejorar la seguridad y medio ambiente, aumentar la eficiencia y construir conexiones transfronterizas. Por primera vez, una prioridad específica está dirigida a proyectos más pequeños transfronterizos que deberán ayudar a las regiones a trabajar más juntos y mejorar su accesibilidad.

Además, la convocatoria destinará 840 millones de euros a disposición de los 28 Estados miembros para proyectos de infraestructura transfronteriza y de proyectos que integren la innovación y las nuevas tecnologías y sistemas de gestión de tráfico, tales como el Sistema de Gestión del Tráfico Ferroviario Europeo (ERTMS), sistemas de transporte inteligentes para carreteras (ITS) o el Programa de Investigación de la Administración de tráfico Sky Air único europeo (SESAR). De esta cantidad, 40 millones de euros se dedicarán a proyectos de infraestructura para conectar con los países vecinos.

En el paquete destinado "la cohesión" destinará 1, 1 mil millones de euros a disposición de los 15 estados miembros beneficiarios para proyectos clave de infraestructura en la red RTE-T para transporte sostenibles, como el ferrocarril y las vías navegables interiores a estas prioridades.

Los solicitantes tendrán hasta el 7 de febrero de 2017 para presentar sus propuestas. El resultado de la convocatoria será publicado en el verano de 2017.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25

1050 Bruselas (Bélgica)

Tel.: +32 (0)2.234.61.63

Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org

[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

